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Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e dezoito, às treze horas e trinta minutos, 

os membros do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na sede 

do instituto, sito à Rua padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes os 

seguintes conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel 

Brum Corrêa eleito, Saulo Bandeira eleito o Diretor Presidente do PREVPEL Edmar Kroning 

e a Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke Portantiolo. 

Ausente o representante do SIMP Márcio Torma. Após a leitura da ata anterior, que foi 

aprovada e assinada por todos os conselheiros presentes naquele encontro, teve início a 

presente reunião, com a presença do representante da Caixa Econômica Federal, o senhor 

Fernando Dias das Neves que faz uma explanação acerca das perspectivas de mercado 

para o ano de 2018, tendo como suporte o Boletim RPPS de março de 2018 da Caixa. Em 

termos de Brasil iniciou colocando a recente queda da taxa SELIC de 6,75% para 6,50%, 

sinalizando que o fim do ciclo do corte da taxa de juros se daria em maio do corrente ano, 

citando como positivo os dados relativos à inflação que ainda estão bem equacionados. Ao 

abordar a situação econômica da Europa mereceu destaque o avanço de 2,7 %(A/A) do 

PIB. Ao tratar de Ásia mencionou que a China acabou com o limite de dois mandatos para 

presidente, o que abre caminho para que o atual Chefe de Estado Xi Jinping possa 

permanecer no cargo por tempo indeterminado, cuja meta será crescimento menor, mas 

sustentável no longo prazo. Foi abordado também os impactos que podem ser causados 

pela política protecionista dos Estados Unidos em querer taxar alguns produtos chineses e 

que os efeitos dessas medidas na economia poderão se tornar um risco não desprezível. 

Conforme a apresentação transcorria, os conselheiros participavam ativamente das 

discussões, demonstrando certo conhecimento e grande interesse nos temas abordados, 

assim como procuram informar-se, dentro do possível, a cerca de como se encontra, no dia 

a dia, o Mercado de Capitais. O palestrante prossegue com sua apresentação abordando 

o cenário atual da economia nos Estados Unidos destacando as recentes medidas 

protecionistas adotadas pelo presidente Donanld Trump o qual, por decreto, aumentou as 

alíquotas de importação do Aço em 25% e do Alumínio em 10%, o que prejudica, 

principalmente, as exportações chinesas, e ainda anunciou que em breve publicará uma 

lista de produtos chineses que serão taxados em US$ 60 bilhões, sob alegação de que 

houve violação à propriedade intelectual. O senhor Fernando ainda cita que foi noticiado 

que a China havia imposto tarifas de importação em 106 produtos oriundos dos Estados 

Unidos, o que resultaria em alíquotas de US$ 50 bilhões. Após a apresentação, os 

conselheiros tiveram a oportunidade de sanarem algumas de suas dúvidas, tendo o senhor 

Fernando procurado responder a todas elas. O senhor Fernando finaliza sua participação 

e a reunião prossegue e nela é discutida a participação dos membros do Comitê de 

Investimentos no XVI Seminário Sul-Brasileiro de Previdência Pública, o qual será realizado 

nos dias 07, 08 e 09 de maio de 2018, na cidade de Gramado/RS, sendo que aqueles que 

desejam participar precisam realizar, o quanto antes, requerimento para terem as despesas 

de participação custeadas pelo instituto. Por fim, foi encaminhado, ao Assessor Jurídico do 



PREVPEL, requerimento solicitando apreciação e parecer acerca do Regimento Interno 

que os conselheiros da Gestão 2017/2020 haviam elaborado. Para o mês de maio de 2018 

estará prevista apenas uma reunião ordinária, tendo em vista que os Conselheiros Daniel, 

Pedro e Saulo manifestaram interesse em participar da capacitação em Gramado, mas 

podendo haver convocações de reuniões de caráter extraordinário. Nada mais havendo a 

tratar, a presente reunião foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente 

ata que, após lida e aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes. 


